

17回忌を迎えて

話された苟は重かつた

中 西 文 子

三川鉱大爆発事故から、あと三ヶ月で十六年の月日が過ぎ去るとしている。今静かに、主人「さくわん」の手記を通して悲し

抱いた孫に語る怒り

中 村 恒 子

一九六三年十一月九日。三川鉱炭じん大爆発のいまわしいあの日から、十七年。暑いさくやうにがたびたびでしたが、そんなときまたまた、お盆が参りました。ひとり静かに、仏さまをお祀りするのも、今年で十六回目を数えました。今年で十六回目を数えた病弱な私が、三井の保安無視による爆発によって突然夫を奪われたその日から、母子三人が生きるために園いがはりありました。

心優しい夫に支えられて生きてきた長い歳月でした。心優しい夫に支えられて生きてきた病弱な私が、三井の保安無視による爆発によって突然夫を奪われたその日から、母子三人が生きるために園いがはりありました。

たとえ氣力で頑張ってみても、生活に疲れて寝込んでしまひひと

長男の結婚式のときのじい、両親揃って参列することができない

私は四年前のお盆に、初孫を私見せてくれたために帰省した

長男夫婦が、想い出のために初孫を私に抱かせて撮ってくれた、ス

ナップだったのです。あのとき流した涙の冷たかったこととともに、

私は四年前に亡夫の写真をそっと紋服の胸にのせた私

胸が痛みます。私自身の手によると、おじいちゃん、死んだよ。それで成長を遂げ、社会人になつた。でもまだ一人も結婚していない。それが心配でならない。

それに私の心も体もすこじが

病弱の私」といって、主人のいな

い、三人の男の子を抱いた生活は、余りにも荷が重すぎた。

さくわんは供達は、三人共それ

ぞれに成長を遂げ、社会人になつた。でもまだ一人も結婚していない。それが心配でならない。

それに私の心も体もすこじが

病弱の私」といって、主人のいな

い、三人の男の子を抱いた生活は、余りにも荷が重すぎた。

さくわんは供達は、三人共それ

手記

タガタじひねおじまいひじる。
長いこと仕事を休んで養生してい
るが、仲々よくなつてくれない。
気ひを短かにつけられても、誠

じだいたもの。
病弱の私」といって、主人のいな

い、三人の男の子を抱いた生活

は、余りにも荷が重すぎた。

さくわんは供達は、三人共それ

ぞれに成長を遂げ、社会人になつた。でもまだ一人も結婚していない。それが心配でならない。

それに私の心も体もすこじが

病弱の私」といって、主人のいな

い、三人の男の子を抱いた生活

は、余りにも荷が重すぎた。

<p